

Artikel vom 28.01.2019

Neujahrsempfang 2019

Neujahrsempfang der Pfaffenhofener Kreis-CSU im Kloster Scheyern



Der diesjährige Neujahrsempfang der Pfaffenhofener Kreis-CSU fand im Wittelsbacher Saal des Klosters Scheyern statt.

Neben der Festredner Karl Straub, Erich Irlstorfer und Martin Wolf hielt der Abt des Klosters Markus Eller eine beeindruckende Rede, in der er sowohl die Geschichte der Benediktiner umriss als auch einen Blick in die Zukunft des Klosters wagte.

Eine kurze Zusammenfassung der wichtigsten politischen Themen bietet ein Artikel von Lisa Schwarzmüller auf halletau.de. [Hier geht es zum Artikel.](#)